

TOLUCA

IEEM reporta más del 70% de actas procesadas de la elección judicial

Participación ciudadana, se informó que la elección para la presidencia del Tribunal Superior de Justicia registró un 12.37 por ciento

Mireya Carta

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) informó que el proceso de cómputo de actas de la elección judicial avanza de forma constante en los 45

distritos judiciales electorales, con un promedio superior al 70 por ciento de actas procesadas en las distintas categorías de cargos sometidos a elección.

Durante la continuación de la sesión extraordinaria del Consejo General, el secretario ejecutivo del IEEM y Juan Carlos Baca Belmontes, encargado de monitorear los avances, ofrecieron un corte informativo a las 13:00 horas de este miércoles. En dicho informe, se detalló el avance en las actas capturadas para cada uno de los cargos elegidos por voto popular el pasado domingo 1 de junio.

De acuerdo con los datos presentados, para la

presidencia del Tribunal Superior de Justicia se han capturado seis mil 739 actas lo que representa el 73.03 por ciento de avance, para magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial se han procesado seis mil 671 actas, es decir, un 72.29 por ciento; en Magistraturas del

Tribunal Superior de Justicia se lleva un avance del 70.83 por ciento, equivalente a seis mil 536 actas, en tanto para juezas y jueces, se lleva el 65.91 por ciento con cinco mil 428 actas computadas.

Además, se reportó que siete consejos distritales ya concluyeron la captura del 100 por ciento de sus actas tales como El Oro, Ixtlahuaca, Otumba, Sultepec, Malinalco, Temascaltepec, Tenancingo y Valle de Bravo.

Otros distritos, como Lerma, Tenango del Valle, Zumpango y Jilotzingo, se encontraban cerca de concluir su procesamiento.

El informe destacó

también el estado de los distritos más grandes en número de casillas a procesar como Chalco (Distrito 1) con 84.41 por ciento; Cuautitlán (Distrito 2) con el 44.50 por ciento; Tecamac (Distrito 3) con el 72.32 por ciento; Nezahualcóyotl (Distrito 8) con 84.05 por ciento; Tlalnepantla (Distrito 15) con el 49.04 por ciento; y Toluca (Distrito 16) con el 61.43 por ciento.

“Estos distritos representan los retos más grandes por volumen, por eso su avance es especialmen-

te relevante”, subrayó Baca Belmontes.

Participación ciudadana

En cuanto a la participación ciudadana, se informó que la elección para la presidencia del Tribunal Superior de Justicia registró un 12.37 por ciento de participación, una cifra que se ha mantenido en tendencia similar desde la jornada electoral, pero que refleja una baja movilización del electorado para este tipo de elección inédita.

El secretario ejecutivo del IEEM también señaló que se está verificando la información contenida en los carteles publicados por los consejos distritales



Sesión extraordinaria del Consejo General, el secretario ejecutivo del IEEM

Máxima publicidad

La consejera presidenta Amalia Pujado Gómez hizo un llamado a mantener la transparencia y el principio de máxima publicidad en todas las etapas del proceso

donde ya se clausuraron las sesiones, para asegurar la correspondencia con las actas y ofrecer la máxima precisión a la ciudadanía. “De ser necesario, se harán precisiones con acompañamiento del órgano central”, puntualizó.